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  ACTA DE ACUERDOS   
EN LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA INGENIERÍA Y TECNOLOGÍA “FCITEC”, UNIDAD VALLE 
DE LAS PALMAS EN LA CIUDAD DE TIJUANA, BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS 11:00 HORAS 
DEL DÍA VIERNES 5 DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO, SE REUNIERON DE 
MANERA VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA GOOGLE MEET, EL DIRECTOR DE LA 
UNIDAD MTRO. ANTONIO GÓMEZ ROA Y REPRESENTANTES DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA 
UNIDAD, CUYA LISTA DE ASISTENCIA SE ANEXA A LA PRESENTE, A FIN DE CELEBRAR LA 
SESIÓN ORDINARIA, CONVOCADA EL OFICIO CIRCULAR NÚMERO 005/2021-1 DE 
ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 157 DEL ESTATUTO GENERAL DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA. CUYO ORDEN DEL DÍA ES EL SIGUIENTE: 

 
1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
3. OBSERVACIONES Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
4. PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN Y ACTUALIZACIÓN 
DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL PROGRAMA EDUCATIVO DE ARQUITECTURA. 
5. ASUNTOS GENERALES. 
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

----------------------------------------------DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA------------------------------ 
 

PRIMERO: CONTÁNDOSE CON LA ASISTENCIA DE 12 CONSEJEROS TITULARES Y 6  

CONSEJEROS SUPLENTES, SE DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO 

LA ASAMBLEA, SIENDO LAS 11:09 HORAS. ---------------------------------- 
 

SEGUNDO: EL PRESIDENTE MTRO. ANTONIO GÓMEZ ROA DIO LECTURA AL ORDEN DEL 
DÍA Y SOLICITA LA APROBACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO TÉCNICO; MISMA QUE 

       ES APROBADA POR  DOCE  VOTOS  A  FAVOR,  CERO  EN CONTRA   Y  CERO ABSTENCIONES. 
 

 
TERCERO: EL SECRETARIO BERNABE RODRÍGUEZ TAPIA DA LECTURA A ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR,   NO   HABIENDO   COMENTARIOS   POR   LOS   PRESENTES,   EL   PRESIDENTE LA 

SOMETE A APROBACIÓN, MISMA QUE ES APROBADA POR DOCE VOTOS A FAVOR, CERO EN 

CONTRA Y CERO ABSTENCIONES. -------------------------------------------------- 

 

CUARTO: EN EL PUNTO DE “PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DE 

MODIFICACIÓN Y ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL PROGRAMA EDUCATIVO DE 

ARQUITECTURA”(1) SE ENVIÓ, PREVIAMENTE, EL DOCUMENTO “PROPUESTA CURRICULAR 

ARQUITECTO”  PARA REVISIÓN  DE  LOS  COSEJEROS  DOCENTES  Y  ALUMNOS”  (2) EL DR. 

MIGUEL ISACC SAHAGÚN VALENZUELA, EXPUSO LOS PRINCIPALES ASPECTOS DE LA 

PROPUESTA (VER DOCUMENTO ADJUNTO), DOCUMENTO QUE PRESENTA LA 
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JUSTIFICACIÓN DE LA MODIFICACIÓN, FILOSOFÍA EDUCATIVA, DESCRIPCIÓN DE LA PROPUESTA, 

REQUERIMIENTOS Y MECANISMOS DE IMPLEMETANCIÓN, PLAN DE ESTUDIOS, MAPA 

CURRICULAR Y DESCRIPCIÓN DEL SISTEMA DE EVALUACIÓN. (3) EL MTRO. ANTONIO 

GÓMEZ ROA, PUNTUALIZÓ QUE, A PARTIR DE RECOMENDACIONES DADAS POR 

ORGANISMOS ACREDITADORES, EL P.E. DE ARQUITECTURA A INCREMENTADO UN 

SEMESTRE MÁS SU CURRICULA (AHORA A 9 SEMESTRES), CON EL FIN DE GARANTIZAR 

UNA  EDUCACIÓN  MÁS  COMPLETA.  (4)  LA  DRA.  CAROLINA  TREJO  ALVA  Y  EL  MTRO. 

GUILLERMO ANTONIO SEPULVEDA GIL, EXPRESARON SU INQUIETUD DE LA NULA 

REPRESENTATIVIDAD   DE   LA   FCITEC   EN   EL   LISTADO   DEL   COMITÉ   RESPONSABLE  DE 

CREACIÓN, ESTO A PESAR DE LA PARTICIPACIÓN DE PROFESORES DE TIEMPO COMPLETO Y 

DE ASIGNATURA EN LOS EQUIPOS DE TRABAJO, ASPECTO QUE EL DR. MIGUEL ISAAC 

SAHAGÚN Y EL MTRO. ANTONIO GÓMEZ ROA SE COMPROMETIERON A REVISAR CON LOS 

RESPONSABLES DE LA REDACCIÓN DEL DOCUMENTO. (5) SE SEÑALÓ TENER EL CUIDADO 

PARA QUE LOS CONTENIDOS REFERENTES A LA “ARQUITECTURA REGIONAL” FUERAN 

CONSIDERADOS EN EL NUEVO PLAN, YA SEA EN CURSOS OBLIGATORIOS U OPTATIVOS. (6) 

NO HABIENDO MÁS PREGUNTAS, EL PRESIDENTE DEL CONSEJO SOMETE A APROBACIÓN 

LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN Y ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL 

PROGRAMA EDUCATIVO DE ARQUITECTURA, EL CUAL ES APROBADA POR DOCE VOTOS A 

FAVOR, CERO EN CONTRA Y CERO ABSTENCIONES. -------------------------------- 

QUINTO: EN EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, A) SERVICIO SOCIAL Y SORTEOS. EL DR. 

MIGUEL ISAAC SAHAGÚN VALENZUELA COMENTA SOBRE LA NECESIDAD QUE TIENEN LOS 

ALUMNOS DE AVANZAR EN EL CUMPLIMIENTO DE SU SERVICIO SOCIAL, YA QUE SON TRES 

SEMESTRES DE REZAGO DEBIDO A LA CONTINGENCIA, A LO QUE EL MTRO. ANTONIO 

GOMEZ ROA COMENTA QUE YA EXISTE OFERTA DE SERVICIOS SOCIALES EN MODALIDAD 

VIRTUAL ASI COMO EL APOYO QUE ESTÁ DANDO RECTORIA PARA QUE POR MEDIO DE 

SORTEOS LOS ALUMNOS PUEDAN LIBERAR SU SERVICIO SOCIAL, POR SU PARTE ALUMNOS 

Y DOCENTES CONSEJEROS TITULARES SOLICITAN QUE ESTA INFORMACIÓN PUEDA SER 

COMUNICADA ADECUADAMENTE A LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL Y DOCENTE. EL MTRO. 

ANTONIO GOMEZ ROA AÑADE SOBRE LA IMPORTANCIA DE LOS RECURSOS GENERADOS 

POR SORTEOS PARA EL BENEFICIO A LOS DIFERENTES PROGRAMAS EDUCATIVOS DE LA 

FCITEC. B) APOYOS DE BECAS PRORROGA Y EQUIPOS DE COMPUTO, GRACIAS A LAS 

NECESIDADES EXPRESADAS POR CONSEJEROS TITULARES ALUMNOS Y DOCENTES, DE 

APOYO A BECAS PRORROGAS Y DE EQUIPOS DE COMPUTO DEBIDO A LA CONTINGENCIA, 

EL MTRO. ANTONIO GOMEZ ROA SEÑALA LA DISPOSICIÓN QUE TIENE LA FACULTAD DE 

APOYAR (CON RECURSOS PROPIOS Y PROGRAMAS DE RECTORIA) A LOS ALUMNOS QUE SE 

VEAN NECESITADOS, COMENTA QUE ESTOS APOYOS SE HAN ESTADO CANALIZANDO POR 

MEDIO DEL DEPARTAMENTO PSICOPEDAGÓGICO. C) CONTRATACIONES DE NUEVOS PTC, 

LA CONSEJERA TITULAR CAROLINA TREJO ALVA, PREGUNTA SOBRE A QUÉ PROGRAMAS 
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EDUCATIVOS  ESTARAN  APOYANDO  LAS NUEVAS  CONTRATACIONES,  EL  MTRO. ANTONIO 

GOMEZ ROA RESPONDE QUE SE TOMARON CRITERIOS A LARGO PLAZO, YA QUE SE TIENE 

CONTEMPLADO LA INCORPORACIÓN DEL P.E. ING DE SOFTWARE, ING. EN MANUFACTURA 

Y EL POSGRADO DE RECIENTE CREACIÓN “MTAO”; SIN EMBARGO , COMENTÓ QUE SE 

APROXIMAN NUEVAS CONTRATACIONES DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DE LOS 

DIFERENTES PROGRAMAS EDUCATIVOS. D) LA CONSEJERA TITULAR MARIANA MÉNDEZ 

FLORES    COMENTA    SOBRE    LA    INCERTIDUMBRE    DE    COMPAÑEROS    MAESTROS 

DE ASIGNATURA POR LA BAJA ASIGNACIÓN DE MATERIAS EN EL SEMESTRE EN 

CURSO, EL MTRO.  ANTONIO  GOMEZ  ROA  EXPRESA QUE DEBIDO A LAS SITUACIONES DE 

SALUD, SE  HA VISTO REDUCIDO EL NÚMERO DE MATRÍCULA Y ESTO AFECTÓ A LA 

APERTURA DE MÁS  GRUPOS, ENTRE LAS PRINCIPALES CAUSAS DESCRITAS POR 

DIFERENTES CONSEJEROS SON; BAJAS TEMPORALES, SITUACIONES ECONÓMICAS O 

ALUMNOS QUE TIENEN PREFERENCIAS EN LA MODALIDAD PRESENCIAL; POR OTRO LADO, 

DOCENTES SOLICITAN QUE PUEDA EXISTIR UN TOPE DE ALUMNOS POR CURSO EN 

MODALIDAD VIRTUAL  POR CONTINGENCIA,   CON   EL   FIN   DE   DAR   LA   ATENCIÓN   

ADECUADA   A   CADA ALUMNO. -------------------------------------------------- 

 
SEXTO: NO HABIENDO MÁS DECLARACIONES SE DA POR CLAUSURADA LA SESIÓN 

ORDINARIA SIENDO LAS 12:52 HORAS DEL MISMO DÍA DE INICIO, FIRMANDO AL CALCE Y 

AL MARGEN LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. -------------------------------------------------- 
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BERNABÉ RODRÍGUEZ TAPIA 

INTEGRANTES DEL CONSEJO TÉCNICO 

 

 
 

  
CAROLINA TREJO ALBA 

DOCENTE TITULAR 
 

 
 
 
 
 

DOCENTE TITULAR 
 
 
 
 
 

DOCENTE TITULAR 
 
 
 
 
 

DOCENTE TITULAR 
 
 
 

 
MARIANA MÉNDEZ FLORES 

DOCENTE TITULAR 
 
 
 
 

DOROTEO ARELLANO PALACIOS 
DOCENTE TITULAR 

HILDELISA KARINA LANDEROS LORENZANA 
DOCENTE SUPLENTE 

 
 

 
 

KARIELY YULISSIE VALENZUELA ROCHA 
DOCENTE SUPLENTE 

 
 
 

NOÉ JESÚS OROZCO HERNÁNDEZ 
DOCENTE SUPLENTE 

 

 

LUIS ENRIQUE GÓMEZ PINEDA 
 

 
DOCENTE SUPLENTE 

 
 

 

ALICIA RAVELO GARCÍA 
DOCENTE SUPLENTE 

DOCENTE SUPLENTE 

MARIBEL ARACELI MEJÍA GORDILS 

 

 

 

GUILLERMO ANTONIO SEPÚLVEDA GIL 
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LESLY ANGELA RIVAS FLORES 

ALUMNO TITULAR 
KARLA JANETH AQUINO CARMONA 

ALUMNO TITULAR 

 

  
 

 

SHERMAN ORTIZ LOPEZ 
ALUMNO TITULAR 

SAPIENS ALCARAZ JOAQUIN 
ALUMNO SUPLENTE 

 

 
ALUMNO SUPLENTE 

 
 
 
 

MITCHELL ANDRE ARAGON VELAZQUEZ 
ALUMNO TITULAR 

 
 
 
 
 

KEVIN ALFONSO VALENZUELALÓPEZ 
ALUMNO TITULAR 

 

JESUS EMMANUEL SANCHEZ MONTOYA 
ALUMNO SUPLENTE 

 

 
 

MARIA FERNANDA GARCIA ORTEGA 
ALUMNO SUPLENTE 

 
 

 
 

 

LAURA ELENA ANTUNEZ OLIVER                                MIGUEL ADRIAN CHAVEZ NARIO 

ALUMNO TITULAR                                                       ALUMNO TITULAR 

 
 

 
 

ANTONIO GÓMEZ ROA 
DIRECTOR DE LA UNIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO TÉCNICO 

DANIELA MARTÍNEZ PLATA 
SUBDIRECTORA DE LA UNIDAD 

SUPLENTE DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO TÉCNICO 

 

 

 

VALERIA VERDUZCO URQUIDEZ 



TITULAR FIRMA SUPLENTE FIRMA 

Rivas Flores Lesly Angela Ortiz López Sherman

Ortiz López Sherman Verduzco Urquidez Valeria

Verduzco Urquidez Valeria Vigil García Daniela

Aragón Velázquez Mitchell André Sánchez Montoya Jesús Emmanuel

Valenzuela López Kevin Alfonso García Ortega María Fernanda

Antúnez Oliver Laura Elena Chávez Nario Miguel Adrián

TITULAR FIRMA SUPLENTE FIRMA 

Carolina Trejo Alba Hildelisa Karina Landeros Lorenzana 

Guillermo Antonio Sepúlveda Gil Kariely Yulissie Valenzuela Rocha 

Miguel Isaac Sahagún Valenzuela Noé Jesús Orozco Hernández 

Bernabé Rodríguez Tapia Luis Enrique Gómez Pineda

Mariana Méndez Flores Maribel Araceli Mejía Gordils 

Alicia Ravelo García 0

Tijuana, Baja California, a 05 de febrero de 2021

Lista de asistencia de Propietarios y Suplentes a la SESION ORDINARIA del Consejo Técnico de la FCITEC que se 

celebra a las 11:00 horas del día 05 de febrero de 2021 en la  en la plataforma Google Meet, convocada en el Oficio 

Circular No.005/2021-1 del 29 de enero de 2021,  donde se indicó el Orden del Día correspondiente, convocada por el 

Director y Presidente del Consejo Técnico, 

M.I. Antonio Gómez Roa

REPRESENTANTES DE LOS ALUMNOS

REPRESENTANTES DE LOS PROFESORES


